
 

 

～特集 その２～ 

★★ 祝！体操部 新関愛翔くん 

インターハイ第 3位銅メダル              ★★ 
８月６～11 日、新潟県上越市(リージョンプラザ上越)でおこなわれた北信越インターハイで２

組の新関愛翔くん（酒田三中出身）が跳馬で第３位に入り、銅メダルをいただきました。２組の

佐藤彩七さん、塚形綺音さんが愛翔くんにインタビューしてくれました。 

 

     彩七・綺音 「インターハイで３位🥉をとり、今の気持ちは？」 

     愛翔    「うれしさ半分、くやしさ半分」 

     彩七・綺音 「今後の目標は？」 

     愛翔    「個人総合８０点をとって、来年のインターハイは跳馬で優勝」 

                                 

     彩七・綺音 「ライバルの高校は？」 

     愛翔  「仙台大学附属明成高校」 

               今後も愛翔くん始め体操部のみなさんの活躍を応援しています。 

ご協力ありがとうございました。 

 

～特集 その３～ 

新生徒会長 渡邉 颯太 くん にインタビュー 
 ９月９日(木)に生徒会役員選挙がありました。 

 生徒会長に渡邉颯太くん（１組）が立候補して信任となりました。 

 副会長には、菅原立くん（１組）・菅原日向さん（２組）、議長には足達奏斗くん（２組）が決ま

りました。代表して、颯太くんにいろいろ聞いてみました。インタビューは、３組の加藤叶恋さん

と佐藤円実さんです。 

                                          

               叶恋・円実 「今の意気込みは？」 

               颯太    「あいさつをもっと活発にできるように頑張りつつ

自分も人として成長できるように頑張る 」 

 

               叶恋・円実 「どういう庄総にしたいか？」 

               颯太    「一人一人が自分の頭で考え、主体的に物事に」 

                      取り組める学校にしたい」 

 

叶恋・円実 「どこまで校則を変えてくれるか？」 

 颯太    「具体的にはまだ決まっていないけれど、服装だけでなく、他の校則も変えて 

        すごしやすい学校にしたい」 

 

 叶恋・円実 「彼女との思い出デート先は？」 

 颯太    「藤島のイルミネーション！どっちもきれいだった💛」 

      新生徒会のみなさん、投票してくれた人たちの気持ちを考えて頑張ってください。 
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